



ABREN OFERTAS. La Proveduría Específica del MOP, abrió ayer las ofertas para servicios de ingeniería a cuyo cargo estará el diseño del proyecto "Carretera Longitudinal del Norte". De izquierda a derecha, ingenieros Edwin Nulua Macay, Roberto Cisneros Rendón y Elsa Margarita Bolaños de Martínez.
—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

Caen ladrones de autos que robaron "para ir a pasear"

(Santa Ana). Tres individuos que robaron anteanoche un vehículo en esta ciudad, dijeron en la SIC que el auto lo ocuparon para "andar paseando".
Los capturados son Roberto Miranda Vásquez, Mario César Carranza y Mauricio Baños Sandoval, quienes anteanoche se robaron el auto placas 70859 que había sido estacionado en zona céntrica de esta ciudad, 2ª Avenida Sur, por el señor Salvador Antonio Castañeda.
El vehículo fue encontrado

abandonado en la 3ª Calle Oriente, y agentes de la SIC se movilizaron de inmediato y dieron captura a los tres sujetos, quienes confesaron el robo; pero aseguraron que lo hicieron para pasear.
Los detenidos no dijeron a qué lugares fueron. La SIC informó que se está investigando si tales sujetos han cometido más robos de vehículos, toda vez que en esta ciudad ha proliferado ese tipo de robo.
— Pasa a la página 52 —

Exito de espectáculos que presenta el Teatro Nacional

Los distintos espectáculos que se han presentado en la presente temporada de arte en el Teatro Nacional, han constituido un éxito cultural y económico, informó el Lic. Alvaro Menéndez Leal.
Agregó el director del Teatro Nacional, que las obras presentadas han sido autofinanciables, debido a la considerable asistencia de personas, quienes en sólo 3 días de espectáculos han sido más de 3 mil.
Del 10. al 3 de diciembre se presentaron obras de teatro; conferencias, conciertos; con la par-

ticipación del grupo teatral de la Universidad Popular de Guatemala; los grupos salvadoreños Maíz y Tepeuani. Además se desarrolló un seminario sobre "Crónica y crítica teatral", a cargo del escritor mexicano Marco Antonio Acosta, con la asistencia de periodistas, actores, etc.
"Sobre el éxito cultural, muchas personas asistentes al Teatro Nacional, hicieron la observación de que es la primera vez en la historia del país que se montan cinco eventos culturales
— Pasa a la página 29 —

De San Vicente

Matador de compañera de vida fue condenado ayer

(San Vicente). El jurado condenó ayer en esta ciudad a Modesto de Jesús Martínez, por la muerte de su ex compañera de vida Rosa Cándida Flores y lesiones en Manuel Otoniel Pineda.
Los hechos se registraron en horas de la madrugada del 20 de julio del año pasado en barrio San José de la ciudad de Guadalupe y el informativo lo instruyó el juez Primero de lo Penal, doctor Mario Adalberto Rivera Lazo.
El crimen lo cometió Martínez en compañía de Antonio Bolaños, también ex compañero de vida

de la señora Flores; pero el segundo fue sobreesido por falta de pruebas.
Los dos planearon el hecho un día antes de cometido porque la mujer ya no les correspondía a ellos y sí convivía con Pineda.
Abrieron violentamente la puerta de la casa y de inmediato Martínez dio muerte a la señora y también logró lesionar a Pineda pero éste se les escapó.
El fiscal específico, Leonel Romero Cordero dejó en claro la culpabilidad del procesado, toda vez que éste admitió haber cometido el hecho por resentimiento.

Recomendaciones para uso pólvora da C. Roja

Recomendaciones y medidas preventivas para evitar desgracias a causa del mal manejo de artículos pirotécnicos con motivo de las celebraciones de Navidad y Año Nuevo, ha formulado la Cruz Roja Salvadoreña.
Pide la comprensión del público en general, y la cooperación de quienes se dedican a la fabricación y venta de artículos pirotécnicos.
A quienes tengan oportunidad de divertirse en la quema de artículos pirotécnicos, les recomienda la Cruz Roja Salvadoreña que tengan todas las precauciones propias para evitar todo tipo de desgracias, ya sea contra

sus mismas personas, o contra las demás.
Por considerar de suma utilidad tales recomendaciones y prevenciones, damos a conocer el texto de las mismas. Dice así:
1.—No encienda cigarrillos, silbadores, ni cohetillos cerca de las ventas de pólvora.
2.—No deje que sus niños pongan los cohetillos y demás artefactos de pólvora en los bolsillos.
3.—Cuando estén reventando estos artefactos haga que guarden toda la existencia en un lugar retirado y escondido, que sólo tengan en la mano lo que van a encender.
4.—Mientras dure la quema de pólvora
— Pasa a la página 73 —

Ingres a hospital inspector herido con arma cortante

(Santa Ana). Ingresó al hospital San Juan de Dios en horas de la
— Pasa a la página 52 —



—Foto de LA PRENSA, por Paredes CONDENADO. (San Vicente). Modesto de Jesús Martínez fue condenado por la muerte de su ex compañera de vida Rosa Cándida Flores.

Planteadas nuevas demandas por plagiarios de Schuitema

Nuevas demandas ha planteado la agrupación clandestina Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional, para dejar en libertad al ciudadano holandés Sr. Frits Schuitema, exigiendo que el manifiesto publicado en español en periódicos de Asia, América y Europa, sea también publicado en inglés.
Así informaron ayer fuentes allegadas a los cuerpos de seguridad, y a la empresa Philips de El Salvador, de la cual el se-

cuestrado empresario es gerente general.
Trascendió ayer en distintos círculos profesionales y empresariales, que a esas nuevas demandas se debe que no haya sido liberado todavía, después que Philips de El Salvador y la casa matriz en Holanda ya había cumplido con todas las exigencias.
La agrupación subversiva, no ha emitido nuevo comunicado sobre la situación del señor Schuitema, pero se sabe, que la em-
— Pasa a la página 35 —

Enmascarados y con garrotes penetran en recintos de U.

Grupos de individuos enmascarados y armados de garrotes, que se hacen pasar como universitarios, atemorizan a los estudiantes y empleados, informaron ayer fuentes oficiales de la Universidad de El Salvador.
Agregaron que al mismo tiempo que pintan edificios, recorren los predios universitarios arengando por medio de megáfonos.
"Los enmascarados, a la usanza del disfraz de los guerrilleros de los últimos tiempos, no se identifican en su movilización, que consiste en pintar, repartir material impreso, arengar, interrumpir el

trabajo docente e insultar a funcionarios y jefes del Alma Mater", detallaron.
La acción de esos enmascarados, —añadieron las fuentes—, se ve favorecida por la falta de vigilancia en la Universidad, lo que les ha permitido actuar libremente en los horarios de trabajo, acentuando su movilización en primeras horas de la noche.
Señalaron las fuentes, además, que los enmascarados son jóvenes que oscilan entre los 20 años, la mayor parte pertenecen a grupo subversivos como U-19, BPR, FAPU y otros".



CONCURSO. La Academia de Artes Visuales, presentó once pinturas infantiles, en el concurso de dibujo, que patrocina la Alcaldía de San Salvador. De los trabajos se escogerán los que representarán al país en el concurso "Los Niños del Mundo Ilus-

tran el Antiguo Testamento", a realizarse en Jerusalén. De izquierda a derecha, pintor Miguel Angel Orellana, Susana, Aristides, Silvia y Fabio Magaña Campos (hermanos), participantes.
—Foto de LA PRENSA, por Ramirez L.